

Dios De Vivos

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 07 November 2021

Preacher: Dionardo Medina

[0 : 0 0] y aleluya cuando el señor me llame a su presencia al dulce hogar al cielo eso sería un día glorioso mi hermano entrar al cielo yo no me imagino un gozo más grande que el momento exacto cuando uno está entrando al cielo y el mensaje de hoy de una manera providencial se relaciona con esa parte porque vamos a hablar de la resurrección o sea que yo le traigo hoy una mala noticia y una noticia tan buena que usted se va a olvidar de la mala noticia la mala noticia que yo le traigo es que un día todos nos vamos a morir ahora la buena noticia que yo le traigo es que hay resurrección para vida para aquellos que mueren en cristo y yo quiero que nos enfoquemos en la buena noticia de la resurrección porque hay una esperanza grande para aquellos que mueren en cristo hay una resurrección para vida y hay una resurrección para muerte para aquellos que estamos en cristo es una buena noticia para aquellos que no están en cristo es una horrible noticia amén mateo 22 del verso 23 al 33 leeremos esta porción y el tema del mensaje de hoy es dios no es dios de muertos sino de vivos dios de vivos dios de vivos el verso 23 de mateo 22 dice la santa palabra de dios aquel día vinieron a él los saduceos que dicen que no hay resurrección y le preguntaron diciendo maestro moisés dijo si alguno muriere sin hijos su hermano se casará con su mujer y levantará descendencia a su hermano hubo pues entre nosotros siete hermanos el primero se casó y murió y no teniendo descendencia dejó su mujer a su hermano de la misma manera también el segundo y el tercero hasta el séptimo y después de todo murió también la mujer en la resurrección pues de cual de los siete será ella mujer ya que todos la tuvieron entonces respondió Jesús le dijo ejerceréis ignorando las escrituras y el poder de dios porque en la resurrección ni se casarán ni se darán ni se darán en casamiento sino que serán como los ángeles de dios en el cielo pero respecto a la resurrección de los muertos no habéis leído lo que os fue dicho por dios cuando dijo yo soy el dios de abraham el dios de isaac y el dios de jacob dios no es dios de muertos sino de vivos oyendo esto la gente se admiraba de su doctrina vamos a orar padre gracias por tu palabra que es viva eficaz señor penetra señor que penetre en nuestros corazones que tu palabra redargulla que tu palabra transforme te pido señor

que tu espíritu santo trabaje en nuestros corazones ahora que seamos señor no solamente oidores sino también hacedores de tu palabra por el poder de tu espíritu santo en el nombre poderoso de Jesús amén y amén mi hermano Mike ya resumió el sermón de hoy no verdad ninguno pero vamos a exponer estos versos y a manera de recordatorio rápido recuérdense de lo que hablamos el domingo pasado acerca de como los fariseos se acuerdan y los herodianos querían engañar a nuestro señor Jesucristo y una de las cosas que yo quiero que usted se acuerde de ese sermón es dar a Dios lo que es de Dios y que usted se acuerde que dijimos la semana pasada que todo es de Dios absolutamente todo muchas veces nos enfocamos en la parte de edad al César lo que es del César pero que fue lo que aprendimos que aún el mismo César es de Dios porque fue creado por Dios y aprendimos también que el César está en esa posición porque Dios lo permitió porque leímos que Dios es el que pone y quita reyes y entonces también aprendimos que no solamente se glorifica a Dios o se piensa que el día de Dios es el domingo sino que nosotros glorificamos a Dios lunes martes miércoles jueves viernes sábado con todo lo que hacemos y también dijimos que no importa lo que usted haga cuál sea su profesión cuál sea a lo que usted se dedique usted dice la palabra y yo debemos hacer todo para Dios cualquier cosa que hacemos trabajar en ello con todo nuestro corazón no como trabajando para el hombre sino como trabajando para Dios entonces en base a esto verdad donde vemos los fariseos y los herodianos tratando de oponer a Cristo entonces seguimos con esa misma índole porque ahora vemos a los saduceos tratando de hacer algo similar fíjense mis hermanos como en todas estas en muchos de los capítulos que hemos leído vemos como ellos han tratado de oponerse a Cristo y con esta pregunta los saduceos siguen tratando de buscar algo en Cristo pero como siempre nuestro Cristo nuestro señor Jesús que es que dijimos el domingo pasado todo poderoso que conoce todo usted se fija que es un decir leemos comúnmente después de todos estos ataques que termina diciendo algo similar oyendo esto la gente se admiraba de su doctrina o sea por más que atacaban a Jesús cuando nuestro señor Jesucristo correspondía con palabras de verdad y sabiduría la gente se quedaba como decimos que no sin argumento se quedaba que no podía decir más nada simplemente admiraba la doctrina de nuestro señor Jesucristo y en esta hora en esta tarde quiero que pensemos en tres puntos a medida que ponemos el texto número uno los fariseos no creían en la resurrección repito los saduceos perdón los saduceos no los fariseos los saduceos no creían en la resurrección número dos Jesucristo enseña sobre la resurrección y tercero lo que implica la doctrina de la resurrección cuál es la implicación de esa doctrina de la resurrección y comenzando con el punto uno los saduceos no creían en la resurrección

lo vemos eso del versículo 23 al 28 aquel día vinieron a él los saduceos que dicen que no hay resurrección que dicen que no hay resurrección quienes eran los fariseos eran parte de los líderes religiosos de Israel había algo que se llamaba el sanedrín el sanedrín era como la corte suprema de Israel y estaba compuesto por 70 hombres y uno de ellos era el sumo sacerdote ese sanedrín había fariseos y habían saduceos los fariseos y los saduceos aunque ambos eran líderes religiosos eran como de partido de religión diferente en el sentido de que había cierta diferencia doctrinal entre unos y los otros los saduceos no creían en la resurrección pero tampoco los saduceos creían que existían ángeles ni demonios o sea ellos no creían en prácticamente el mundo más allá de la muerte ahora bien los fariseos estaban claros en que después de esta vida había resurrección y pero fíjense de algo aunque ellos eran grupos que tenían su diferencia junto con los herodianos se acuerdan la semana pasada como hablamos de los herodianos de los políticos que simpatizaban con herodes ellos tenían diferencia pero cual era su congruencia todos estaban unidos en contra de quien de nuestro señor jesucristo todos se unieron para afectar a nuestro señor jesucristo entonces vimos como esos fariseos eran miembros del sanedrín hechos 23 8 dice porque los saduceos dicen que no hay resurrección ni ángel ni espíritu que decían los saduceos no hay resurrección ni ángel ni espíritu eso lo vemos en hechos 23 8 pero los fariseos afirman estas cosas o sea los fariseos si lo afirmaban y entonces en los versos de de mateo 22 del verso 24 al 28 los saduceos le dicen a Jesús esta pregunta ellos o sea imagínense esto ellos están con la idea de que no hay resurrección y vienen donde es nuestro señor jesucristo para tratar de probarle a Cristo que no hay resurrección ellos tratan de probarle a Cristo que no hay o sea en otras palabras ellos dicen lo vamos a agarrar por ahí porque en deuteronomio capítulo 25 5 al 10 está lo que se llama la ley del levirato o sea en el sentido de que el mismo señor el mismo Dios le dijo a los israelitas estas cosas es cierto si moría un hombre eso están no lo voy a leer en todo pero lo puede leer usted en deuteronomio 25 5 al 10 si moría un hombre y la esposa por ejemplo no no tenían hijo ni nada esa esposa pasaba al hermano eso no lo hacemos ya verdad que no porque esto es parte del antiguo pacto y eso también tenía una razón aunque ahora lo vemos muy raro y horrible verdad en ese tiempo tenía una razón social para eso cuál era la razón social mis hermanos que estamos hablando ubíquese estamos hablando de miles de años atrás tres mil años

cuatro mil años atrás estamos hablando no en el siglo veintiuno tres mil o cuatro mil años atrás cuando se dio la ley verdad en ese tiempo mis hermanos una mujer viuda si no tenía asistencia de un familiar de la misma familia usted sabe que pasaba terminaba en la calle o terminaba siendo prácticamente méndiga esta ley que Dios le dio a los israelitas era algo de amor porque preservaba el bienestar social de la mujer en ese tiempo la mujer de hecho quería que eso fuese así y exigía que eso fuese así y entonces por supuesto ya esto no es así estamos vino el nuevo pacto ya es hay muchísimas cosas que han cambiado del antiguo testamento ahora al nuevo testamento pero los saduceos querían usar eso para tratar de probar su argumento de que no hay resurrección entonces le dicen a nuestro señor jesucristo señor si tú dices que nosotros no creemos en la resurrección por lo que dice deuteronomio 25 de 5 al 10 y entonces le dicen al señor le preguntan a nuestro señor jesucristo esa pregunta hipotética bueno maestro moisés dijo si alguno muriere sin hijos en el verso 24 su hermano se casará con su mujer y levantará descendencia a su hermano y el verso 25 pues hubo pues entre nosotros siete hermanos el primero se casó y murió y así sigue sigue hasta el séptimo y le hace la pregunta entonces en la resurrección de cual de los siete será ella mujer ya que todos fueron fueron sus esposos como le dije para tratar de probar su argumento de que no hay resurrección y los fariseos los saduceos trataron de usar la ley del levirato como evidencia para ellos de que no hay resurrección y otro punto importante es que los saduceos mostraron con esa no creencia en la resurrección de que no tenían fe en Cristo ni creían en Jesucristo ¿por qué?

porque hemos visto en algunos en algunos capítulos anteriores como nuestro señor Jesucristo había hablado de que él iba a resucitar de que él iba a morir y iba a resucitar por ejemplo en Mateo 20 del 18 al 19 y aquí subimos a Jerusalén y el hijo del hombre será entregado a los principales sacerdotes y a los escribas y le condenarán a muerte y le entregarán a los gentiles para que le escarnezan le azoten y le crucifiquen más al tercer día que resucitará ellos no creían en la resurrección de Cristo entonces con esto vamos al punto número 2 Jesucristo enseña sobre la resurrección cuando Jesucristo escuchó esa pregunta en el versículo 29 que dice de Mateo 22 entonces respondiendo Jesús les dijo erais ignorando las escrituras y el poder de Dios en otras palabras una vez más ustedes están en error una vez más erais y ustedes erais ignorando las escrituras e ignorando también el poder de Dios y básicamente tanto los saduceos como los fariseos eso es lo que han estado haciendo todo el tiempo ignorando las escrituras ignorando el hecho de que

[16 : 18] Jesucristo era el Mesías no lo reconocían aún con todas las pruebas que nuestro Señor Jesucristo hacía milagros maravillas proezas resucitaba muertos sanaba ciegos sanaba sordos levantaba paralíticos todo eso el pueblo lo veía y muchísimas de las cosas que ellos veían en Cristo eran las cosas que estaban profetizadas en el Antiguo Testamento en el libro de Isaías en el libro de Jeremías en el libro de todos los profetas mayores y menores del Antiguo Testamento pero ellos no creían en las escrituras erraban ellos como dice nuestro Señor Jesucristo ignoraban las escrituras porque eso es un punto clave déjeme decirle algo los fariseos y los saduceos o sea Jesucristo le dio como en el corazón del problema porque los fariseos y los saduceos realmente ellos sabían las escrituras ellos de hecho pasaban años estudiando la Torah no solamente estudiándolas sino que se las memorizaban y las recitaban ¿por qué usted cree que nuestro Señor

Jesucristo le dijo ignorando las escrituras? ¿qué es ignorar? ¿qué es ignorar? saber algo y hacerse y cuando por ejemplo usted ignora una gente una persona es como saber que está ahí le pasa por el lado no es que usted pasó sin saber que estaba ahí es que usted sabía que está ahí pero lo ignoró ¿verdad?

en el caso de ignorar algo hay conocimiento de algo pero se elige hacerlo como que no se conoce en este caso ¿me está entendiendo hermano?

los fariseos y los saduceos se sabían todas esas profecías de Isaías acerca del Mesías pero ellos voluntariamente ignoraban las escrituras ay mis amados hermanos eso ha pasado con algunos de nosotros que ignoramos las escrituras a veces sabiendo cosas están las escrituras sabiendo como Dios quiere que nosotros andemos como Dios quiere que nosotros andemos en esta vida y muchas veces veces ignoramos las escrituras porque cuando se ignora las escrituras se está también echando para un lado el señorío de Jesús no yo ignoro lo que Jesús manda en su palabra y voy a hacer lo que yo quiero hacer esa es una manera de ignorar las escrituras que Dios nos ayude a no ser como los saduceos y los fariseos que sabiendo las escrituras ignoraban las escrituras entonces en el verso 29 entonces Jesús le respondió erráis ignorando las escrituras y el poder de Dios porque en la resurrección ni se casarán ni se darán en casamiento sino que serán como los ángeles de Dios en el cielo los ángeles no se casan verdad que sí jesucristo tomó una parte porque tampoco es que somos exactamente como los ángeles amén somos criaturas diferentes hay muchos que dicen verdad cuando se muere alguien llegó otro ángel al cielo ya los ángeles ya que están no asuman ni restan sino que llegó verdad un ser humano que murió al cielo no hay lo que se llama una exactitud no son la misma cosa pero en la parte en esta parte

Juan no podía definir lo que vio en el cielo porque ojo humano no lo ha visto cosas que oído no vio o sea usted va a ver cosas que usted nunca ha visto en su vida usted va a oír cosas que usted nunca ha oído en su vida no solamente que no ha visto ni ha oído que ni siquiera se ha imaginado porque no ha subido al corazón de hombre y entonces son las que Dios ha preparado para los que le aman entonces en el cielo no va a haber no nos casaremos ni nos daremos en casamiento porque va a haber algo mucho mejor la relación con su esposo y su esposa va a ser mucho mejor y va a estar va a derivar de la relación que usted va a tener con Cristo porque fíjese de algo todos vamos a estar unidos con Cristo y Cristo va a estar unido con todo de tal manera que nosotros vamos a estar unidos todos a todos ¿me entienden esto?

y por eso es que aquí en esta tierra en Juan el Señor nos habla de que comencemos a crecer en eso a ser uno cuando el Señor Jesús estaba a punto de ser arrestado ¿cuál es esa gran oración sacerdotal que Él dijo?

que sean uno así también como nosotros somos uno esa unidad que estamos practicando y que estamos tratando de crecer acá va a ser perfecta en el cielo mis hermanos wow eso es algo que yo no le puedo explicar así como tampoco lo pudo explicar Pablo pero es algo buenísimo y es algo que usted va a querer estar ahí por eso es que como le dije al principio el día más feliz de su vida va a ser cuando usted esté entrando al cielo cuando usted esté entrando al cielo quizás alguien lo va a estar no quizás lo van a estar llorando aquí mis hermanos así como nosotros lloramos a Mary Sánchez y nos dolió cuando ella se fue pero usted sabe algo Mary Sánchez no quería volver para acá ese día cuando ella entró ahí mis hermanos Mary Sánchez se olvidó de nosotros se olvidó de nosotros y se enfocó completamente en esa belleza y eso es lo que nos espera usted y a mí hay una mala noticia vamos a morir pero la mejor noticia de todo es que hay lo que se llama una eternidad juntos y juntas con nuestro Señor

[28 : 21] Jesucristo entonces Jesucristo enseña sobre la resurrección y con esto pasamos al punto 3 lo que implica la doctrina de la resurrección que dice el versículo 31 pero respecto a la resurrección de los muertos no habéis leído lo que os fue dicho por Dios cuando dijo yo soy el Dios de Abraham el Dios de Isaac y el Dios de Jacob Dios no es Dios de muertos sino de vivos hermanos y hermanas Dios no es Dios de muertos sino de vivos y esto lo podemos interpretar de muchísimas maneras lo primero es que esto comienza desde aquí en la tierra ¿por qué?

porque usted sabe que todo lo que somos de Cristo y todo lo que estamos aquí estábamos muertos espiritualmente ¿verdad que sí? y para nosotros poder ver y aceptar a Cristo perdón primero él tuvo que hacer un trabajo en nuestro corazón ¿verdad que sí?

él tuvo que revivirnos primero para nosotros poder venir a Cristo por lo tanto aquellos que espiritualmente Dios le ha dado vida él es Dios de ellos aquellos que han recibido lo que Nicodemo lo que fue explicado a Nicodemo con ese nuevo nacimiento él es Dios de esa gente aquellos que han recibido la regeneración dicha por Tito él es Dios de esa gente pero aquellos que están muertos espiritualmente ¿cómo él puede ser Dios de ellos?

en ese ámbito podemos entenderlo pero también como le dije está esa faceta de que él es literalmente vida de que lo que dice Juan en 11 25 y 26 ¿se acuerdan?

esa conversación que nuestro Señor Jesucristo tuvo con Marta antes de resucitar a Lázaro ¿verdad? Marta fue bien triste donde Jesús Señor si estuvieses si hubieses estado aquí nuestro hermano no habría muerto no habría muerto y en Juan 11 25 y 26 le dijo Jesús yo soy ¿qué?

[30 : 49] la resurrección y la vida el que cree en mí aunque esté muerto vivirá mi hermano que promesa más grande el que cree en mí aunque esté muerto vivirá y usted sabe cuando uno vive la vida con esa realidad en su cabeza de frente mis hermanos la muerte toma otro enfoque toma otra perspectiva ¿usted sabe por qué?

porque sabemos que eso es simplemente un paso para pasar a estar con nuestro Señor Jesucristo ¿qué dijo el apóstol Pablo? ¿qué dijo el apóstol Pablo?

para mí el el vivir es Cristo y el morir es ganancia y entonces él estaba en un dilema diciendo ahora bien si es por ustedes porque quiero que quiero servir fíjese fíjese la dos cosas más importantes para un cristiano número uno servir a Cristo en esta tierra y número dos estar con Dios en el cielo repito las dos cosas más importantes para un nacido de nuevo son o servir a Cristo en esta tierra o estar con Cristo en el cielo las dos relacionadas con Cristo si se queda aquí para servir a Cristo para hacer la voluntad de Cristo para traer al más a Cristo pero si se va al cielo es para estar con Cristo y él entonces tenía eso en su cabeza como las dos cosas más importantes del propósito de su existencia y decía yo quiero estar con Cristo ahora si me deja aquí me gozo por ustedes porque es para servirle a Cristo ahora hermano que usted cree de algo cuando de usted y yo por ejemplo que tengamos otra cosa más importante en nuestra vida lo más importante en nuestra vida es si estamos aquí para servir a Cristo para predicar su palabra para crecer en santificación si nos vamos para estar con Cristo que es muchísimo mejor pero todo está relacionado a Cristo amén entonces eso le dijo

Jesús a Marta yo soy la resurrección y la vida el que cree en mí aunque esté muerto vivirá y todo aquel que vive y cree en mí no morirá eternamente ¿crees esto?

le dijo el Señor a Marta no moriré eternamente mis hermanos Juan 15 21 porque como el Padre levanta a los muertos y les da vida así también el Hijo a los que quiere da vida en este caso eso es uno de los tantos versículos que habla acerca de la Deidad de Cristo todo lo que el Padre puede hacer el Hijo lo puede hacer porque son la misma esencia todo lo que Yahweh Jehová Dios el Padre puede hacer es exactamente lo mismo que Jesús Cristo puede hacer porque son la misma cosa así como el Padre levanta a los muertos así también yo puedo levantar de los muertos ¿qué está diciendo?

[33 : 58] somos lo mismo y por supuesto el Espíritu Santo también puede hacer porque es lo mismo o sea la doctrina de la Trinidad es algo que no podemos porque ¿cómo se puede explicar eso si no son lo mismo?

no se puede no es que son dos dioses que son lo mismo una sola esencia no es que el Padre es más poderoso que el Hijo no señores lo mismo Jesús es Dios Jesús es Dios y eso es lo grande eso lo estábamos leyendo esta mañana en la en el Salmo donde dice Gloria a Dios que habla de la la la la majestuosidad de Dios y dice cuando veo los cielos obra de tus dedos la luna y las estrellas que tú formaste me pregunto ¿qué es el hombre?

para que tengas del memoria el Hijo del Hombre para que le visite pero fíjese que el Dios nos amó tanto que se hizo hombre para salvarnos y darnos vida oiga lo que dice Juan 5.29 y los que hicieron lo buenos saldrán a resurrección de vida más los que hicieron lo malo a resurrección de condenación ¿qué nos está diciendo este verso en Juan 5.29 que hay dos resurrecciones o mejor dicho no dos voy a tratar de explicarlo mejor todos resucitarán pero no todos van para el mismo lado repito todos vamos a resucitar pero no todos van para el mismo lado voy a leer otra vez Juan 5.29 eso es nuestro Señor Jesús hablando y los que hicieron lo bueno saldrán a la resurrección de vida más lo que hicieron lo malo a la resurrección de condenación ¿cuántas resurrecciones dice este verso?

una de vida y una de condenación hay una resurrección de vida y hay una resurrección de condenación ¿qué es lo que hace la diferencia entre una resurrección y otra?

tener o no a Cristo tener o no a Cristo hace la diferencia entre resucitar para vida o resucitar para condenación si tú no tienes si tú no eres cristiano esto yo creo que te debe instar a correr a Cristo a correr y venir corriendo a Cristo porque la resurrección de vida es solamente posible por medio de ese sacrificio que hizo Jesús en la cruz si nosotros no tenemos fe en Cristo y en ese sacrificio no hay resurrección para vida si no hay fe en Cristo no hay resurrección para vida hay un solo

[37 : 02] Dios y un solo mediador entre Dios y los hombres Jesucristo hombre ahora él dio su vida precisamente para evitar esa resurrección de condenación ya Dios hizo lo que había que hacer que más puede hacer Dios vamos a ver dejar su trono venir aquí a esta tierra corrupta hacerse hombre venir y nacer en un pesebre no nació en un palacio en un pesebre un pesebre como dice Filipenses de humillación de Cristo ¿qué más puede él hacer por ti?

él no quiere que te vayas a esa resurrección de condenación él quiere la resurrección de vida y él ya dio los medios para que haya resurrección de vida para ti ¿qué más puede hacer?

él dio su vida por ti y él no quiere dice Pedro ¿verdad? no quiere que ninguno perezca sino que todos procedan al arrepentimiento entonces Daniel 2 12 2 también habla de esa de oiga lo que dice Daniel 12 2 esto está otra vez hablando de que todos resucitarán pero unos resucitarán para vida y entonces aquí lo pone de una manera diferente dice para vergüenza mis hermanos ese lugar de condenación va a estar lleno de tantas cosas malas va a estar lleno de sufrimiento va a estar lleno de dolor va a estar lleno de vergüenza dice Daniel 12 y confusión perpetua es un lugar horrible que las escrituras habla y el señor Jesús murió en la cruz para evitar que la gente se vaya a ese lugar amén y ese lugar usted sabe que la gente dice que Dios no está en el infierno y arcy sprawl dice que que si está en el infierno y yo nunca o sea y yo era no de lo creía de lo que creía eso antes gracias a Dios que Dios como Dios hace que uno crezca yo como que Dios está en el infierno bueno la ira de Dios está en el infierno la ira de Dios está y la justicia de Dios está en el infierno la misericordia la gracia el amor de Dios está en el cielo entonces Dios es glorificado con lo que está en el infierno y también con lo que está en el cielo porque los lo que se llama los atributos perfectos de Dios se revelan en ambos lugares ahora bien repito Dios dejó su trono vino a este mundo murió en la cruz del calvario para que no nos vayamos a una resurrección de condenación imagínense ustedes el creador del sol aguantándole bofetada a un humano corrupto insignificante y no hacer nada el creador de la constelación dígame un nombre de la osa mayor le pusieron una espina en la cabeza y se quedó tranquilo por usted y por mí el creador de todo el universo de todos los ángeles del cielo de todas las personas porque usted sabe

Jesucristo es el creador usted sabe que él es o sea dice Juan 1 en el principio era el verbo el verbo era con Dios y el verbo era Dios este era en el principio con Dios todas las cosas por él fueron hechas que dice ahí todas las cosas por él fueron hechas que sin él nada de lo que hubiese hecho fue hecho o sea que Jesús el creador del mundo estaba aquí en la tierra como hombre aguantando las petadas por usted y por mí aguantando una espina una corona de espina yo me imagino cuando estaban penetrando esos clavos ahí todo ese dolor y él aguantó el dolor él con un solo pensamiento hubiese pulverizado al plan en el universo interno y hace otro si quiere y nuevos humanos y todo él es Dios pero se inhibió mi hermano cuando uno piensa en lo grande de lo que hizo el hijo de Dios Dios hecho hombre por nosotros para que nosotros no vayamos a la resurrección de condenación sino para darnos la resurrección de vida mis hermanos no tienes que ir a ese lugar si no tienes si no eres cristiano no tienes que ir a ese lugar

Cristo es la vida y la salvación primera de Corintios 15 a cuál es este último punto lo que implica la doctrina de la resurrección voy a leer algunos cuantos versículos vaya conmigo en su biblia primera de Corintios capítulo 15 porque vamos a leer varios versículos de este capítulo primera de Corintios capítulo 15 aquí está Pablo escribiéndole a los Corintios y comencemos el versículo 3 primera de Corintios 15 3 leo porque primeramente os he enseñado el versículo 3 de 1 de Corintios 15 porque primeramente os he enseñado lo que asimismo recibí que Cristo murió por nuestros pecados conforme a las escrituras y que fue sepultado y que resucitó al tercer día conforme a las escrituras y que apareció a Cefas y después a los 12 después apareció más a más de 500 hermanos a la vez de los cuales muchos viven aún y otros ya duermen después apareció a Jacobo después a todos los apóstoles y a último y al último de todos como a un abortivo dice Pablo me apareció a mí nos paramos ahí por ahora que es lo primero que vemos ahí la evidencia incuestionable de la resurrección de Cristo con creer en Cristo si usted no cree en la resurrección de Cristo no cree en Cristo los traducidos no creían en la resurrección ni creían en Cristo y si usted no cree o yo no creemos en la resurrección de Cristo realmente no somos salvos ¿por qué?

[44 : 28] porque esa resurrección es la que demuestra que Él es Dios si Cristo no hubiese resucitado hubiese sido como cualquier otro de esos grandes hombres ¿verdad? Mahoma ¿verdad?

o Confucio Buda todos esos grandes hombres tuvieron muchísimos seguidores pero cuál es la característica común de todos ellos mi hermano José ninguno ha resucitado toditos están en la misma tumba donde lo enterraron ahora vaya a buscar allá de la tumba de Cristo el único ser que ha resucitado en la historia de la humanidad por su propio poder es Jesús y porque Él resucitó es que usted y yo también podemos resucitar o no podemos sino que Él nos va a resucitar porque no es algo de nosotros porque Él resucitó es que podemos confiar en esa promesa que estamos leyendo aquí de que Él es la resurrección y la vida y de que un día vamos a resucitar entonces eso es lo que está diciendo Pablo aquí y vemos la evidencia innegable de esa resurrección habla de 500 hermanos a la vez lo vieron vivo a Jesús mis hermanos 500 hombres por mis hermanos en una corte nada más necesitan un solo testigo muchas veces ¿verdad que sí?

para mostrar para demostrar algo aquí de un solo en un solo evento Jesús resucitado se le aparece a 500 hombres por eso es que no pudieron parar la propagación del evangelio eran gente y yo me imagino esos hombres después que vieron a Jesús resucitado mi hermano si tuvieran que dar la vida por esa verdad la daban y por eso era que la daban es que yo lo vi a Jesús vivo resucitado y no solamente yo lo vi cuando estaba ascendiendo iba ascendiendo estaba aquí en acá y de repente yo lo vi con mis propios ojos cuando los pies comenzaron a subir se separaron de la tierra así subieron y entonces siguió subiendo yo lo vi con mis propios ojos y entonces yo después vi cuando cuando estaba llegando a la nube y después vi cuando la nube lo cubrió yo lo vi con mis propios ojos matenme si quieren pero yo sé que Jesús resucitó 500 hombres a la vez y entonces él sigue diciendo y luego muchos de los que luego

Jacobo después todos los apóstoles y ustedes saben porque él dice como un abortivo me apareció a mí él iba camino a a a Damasco a matar cristianos todos sabemos esta historia verdad y el señor se le apareció en el camino una luz que lo cegó de tal manera que el señor le dijo él le preguntó el señor dijo yo soy Jesús a quien tú persigues dura cosa te es dar golpes contra el aguijón o sea Jesús se le apareció también a Pablo y ahora vamos a otro punto importante uno de los requisitos para los apóstoles es que habían visto a Jesús y Pablo es apóstol porque él vio a Jesús me entienden hermano por donde voy no voy a seguir por ahí para es otro mensaje pero él es el último apóstol porque fue el último que vio a Jesús amén estamos claros en eso el verso 12 primera de corintios 15 que dice el versículo 12 léalo conmigo pero si se predica de pero si se predica de Cristo que resucitó de los muertos como dicen algunos entre vosotros que no hay resurrección de los muertos el verso 13 porque si no hay resurrección de muertos tampoco Cristo resucitó y el verso 14 y si Cristo no resucitó van a ese entonces nuestra predicación van a es también nuestra fe imagínense ustedes si Cristo no resucitó que estamos haciendo aquí va todo es vano no hay esperanza para para nadie entonces pero porque Cristo resucitó es que hay esperanza y es que hay evangelio y que hay predicación y que hay fe y que hay todo esto

Pablo lo dice claro aquí en el versículo 14 y si Cristo no resucitó van a ese entonces nuestra predicación van a es también vuestra fe el versículo 15 y somos hallados falsos testigos de Dios porque hemos testificado de Dios que él resucitó a Cristo el cual nos resucitó si en verdad los muertos nos resucitó o sea él decía entonces estamos diciendo mentira en otras palabras oiga lo que dice si Cristo no resucitó Pablo dice entonces lo que estamos predicando es mentira oiga lo que dice el versículo 16 porque si los muertos no resucitan tampoco Cristo resucitó y el verso 17 y si Cristo no resucitó van a vuestra fe es van a aún estáis en vuestros pecados escuche esto si Cristo no resucitó oiga la implicación de la resurrección que es el tercer punto que estamos hablando verdad si Cristo no resucitó estamos en nuestro pecado todavía si Cristo no resucitó ninguno de nuestros pecados son perdonados todavía porque él es poderoso para perdonar pecado porque tiene poder sobre la muerte y sobre todo su resurrección demuestra su poder de perdonar los pecados y también demuestra verdad el poder de darnos salvación entonces oiga lo que dice el verso 17 y si Cristo no resucitó vuestra fe es vana aún estáis en vuestros pecados y oiga lo que dice el el el versículo cincuenta y ocho así que hermanos míos amados están firmes y constantes creciendo en la obra del Señor siempre sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano o sea todo lo que uno pueda pasar en este mundo todas las aflicciones todos los problemas nada eso es en vano porque hay una promesa que podemos confiar en Cristo que porque el resucitó el tiene poder para dar vida eterna a aquellos que confían en el como su único y suficiente salvador entonces hemos visto tres puntos número uno los saduceos no creían en la resurrección número dos

[51 : 32] Jesucristo enseña sobre la resurrección y número tres lo que implica la importancia de la doctrina de la resurrección yo le exhorto a usted mi hermano por asunto de tiempo yo no puedo tengo más cosas que decir aquí ese primero de Corintios 15 es una joya léaselo esta noche entero y mediten eso hay cosas que yo no tengo tiempo para seguir abundando pero por favor primera de Corintios 15 léaselo este capítulo entero esta noche en su casa antes de dormir y piense en esa verdad de la resurrección de Cristo en esa promesa de resurrección para nosotros en lo que costó y lo que significa eso y déjeme decirle que usted se va a ir a su cama contento y se va a dormir y mire muerto de risa como dice mi hermano Pedro se va a morir contento digo perdón se va a dormir se va a dormir se va a dormir contento cuando usted analice primero de Corintios 15 antes de porque tiene 58 capítulos 58 versos léalo por favor para terminar aplicaciones lo que dije ahorita si no eres cristiano y has escuchado este mensaje quiero que sepas que hay resurrección para vida solo en Cristo te invito verdad o sea te insto a que busques de Dios mis hermanos ven a Cristo él es el único que puede salvarte él es el único que puede dar vida eterna que dije ahorita él es el único que hace la diferencia entre resurrección para vida y resurrección para condenación él es el único que hace la diferencia como dice Daniel entre resurrección para vida eterna o resurrección para vergüenza y confusión perfecta

Cristo es el único que hace la diferencia ven a Cristo acércate a Cristo si tú eres cristiano agárrate más de Cristo afejate a Cristo aprende más de Cristo imita más a Cristo Cristo todo el tiempo porque es el único que hace la diferencia si hay algo que te preocupa de este mundo que no estás relacionado con Cristo reláconalo con Cristo y busca a Cristo amén que dije ahorita que las dos cosas más importantes para la mente de Pablo si estás en esta vida es para servir a Cristo y si te vas al cielo es para estar con Cristo todo lo demás que salga de ahí amén a mis hermanos y hermanas que somos de Cristo quiero recordarle tres cosas rápidas primero temamos solo a Dios muchas veces uno se preocupa por este cuerpo verdad como le dije ahorita esa gente que vieron a Cristo resucitar ascender no le importara no le importó dar su cuerpo por Cristo porque ellos habían una esperanza más grande había que es lo que dice nuestro Señor en Mateos 10 28 y no temáis a los que matan el cuerpo más el alma no pueden matar temed temed más bien aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno mi hermano si por Cristo tenemos que dar nuestra vida hagámoslo como lo hacían esos primeros cristianos que muchas veces sabían que iban a morir mañana y estaban cantando la noche anterior porque ellos sabían que había una promesa que era mucho mayor que todo en esta tierra segundo cuando estemos en aflicciones recordemos esta gran verdad que un día resucitaremos y estaremos con Cristo que dice Romano 8 18 pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que nosotros ha de manifestarse yo no sé cuál sea su aflicción todos tenemos aflicciones ¿verdad?

tenemos es parte porque de hecho el hecho de ser perseguido por Cristo de tú ser el único en tu trabajo que habla la verdad y todo el mundo va contra ti eso es aflicción por Cristo muchas veces hay que hasta dejar el trabajo por Cristo pero en medio de esa dificultad uno se acuerda de este texto y yo creo que por eso es mi hermano que el fruto de gozo está conectado con uno meditar en las verdades bíblicas porque hay cosas que si uno medita en eso aunque sea el problema que uno tenga por ejemplo este verso pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse eso es el Pablo hablando a los romanos en 8 18 tercero y lo último en estos últimos meses se han muerto algunos hermanos en esta iglesia han fallecido algunos hermanos ahorita mencioné a nuestra madre hermana

Mary Sánchez verdad ella y varios hermanos han fallecido pero después de este mensaje yo quiero que recordemos esta verdad acerca de la resurrección un día nos reuniremos con nuestros amados hermanos nuestros amados hermanos y hermanas que han partido quiero leerles primera de tesalonicenses 4 13 al 18 no puede escuchar nada más tampoco queremos hermanos que ignoréis acerca de los que duermen para que no os entristezcáis como los que no tienen esperanza o sea aquellos que no tienen esperanza tienen una tristeza que no tiene consolación podríamos decir pero es verdad nos entristecemos pero hay una esperanza en nosotros aún en medio de la tristeza nos entristecemos con esperanza no nos entristecemos como los que no tienen esperanza ve la diferencia hay algunos que se entristecen cuando fallece alguien pero no hay esperanza pero hay otros que hay tristeza con esperanza y cuál es esa esperanza lo que dice el versículo 14 porque si creemos que Jesús murió y resucitó así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron con él por lo cual os decimos esto en palabra del Señor que nosotros los que vivimos que habremos quedado hasta la venida del Señor no precederemos a los que durmieron porque el Señor mismo con voz de mando con voz de arcángel y con trompeta de Dios descenderá del cielo y los muertos en Cristo resucitarán primero luego nosotros los que vivimos los que habremos quedado los que hayamos quedado seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire y así estaremos siempre con el Señor y entonces termina diciendo por tanto alentaos los unos a los otros con estas palabras alentaos hablese uno de los otros que ese es un tema de conversación en otras palabras cuando hablemos los unos con los otros alentémonos con estas palabras de esta gran esperanza que existe nada más que en nuestro Señor

Jesucristo así que mis amados hermanos las escrituras nos enseñan que un día estaremos con Cristo por toda la eternidad que esperanza más maravillosa la mala noticia un día todos moriremos la buena noticia los que están en Cristo resucitarán para vida eterna vamos a orar padre gracias por tu palabra gracias por porque tus palabras son vivas son son eficaz y más cortante que toda espada de dos filos yo te pido Señor que que tú nos ayudes a recordar esta verdad que cuando nos sintamos tristes o afligidos o en persecución o en medio de las cosas de este mundo que nos recordemos de esta verdad si estamos padeciendo por Cristo ayúdanos a recordarnos de esta verdad Señor nada en este mundo es comparable con lo que tú has preparado para nosotros y eso que se ha preparado es por la sangre de Cristo que se derramó en la cruz para darnos esta este arregalo de salvación y vida eterna muchas gracias Señor yo oro por si hay alguien aquí que todavía no es cristiano que tu Espíritu Santo trabaje en su corazón y venga a Cristo

[60 : 26] Señor queremos que todo lo que estén aquí resuciten para vida que nadie resucite para condenación y vergüenza y confusión eterna en el nombre poderoso de tu hijo amado Jesucristo y para tu gloria amén y amén